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滋賀県後期高齢者医療広域連合に申し入れる山岡光広議員ら日本共産党地方議員団(10月19日) 

平成２３年度平成２４年度平成２５年度平成２６年度平成２７年度

健診対象者 8,318 8,210 8,176 8,164 2,563

受診者 3,115 3,328 3,331 3,351 843

受診率 37.45% 40.54% 40.74% 41.05% 32.89%

甲賀市の後期高齢者医療健診の受診者の推移

 

 

７５
歳
以
上
の
後
期
高
齢
者
を
対
象
に
し
た
健
康
診
査
（
公
費
）
が
新
年
度

か
ら
改
善
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
滋
賀
県
後
期
高
齢
者
広
域
連
合
が

一
昨
年
か
ら
「
現
に
生
活
習
慣
病
な
ど
で
医
療
機
関
に
か
か
っ
て
い
る
人
は

対
象
外
」
と
し
た
た
め
、
左
表
の
よ
う
に
大
幅
に
制
限
さ
れ
て
し
ま
い
ま
し

た
。
こ
の
た
め
山
岡
議
員
は
昨
年
１２
月
議
会
で
、
さ
ら
に
今
年
１０
月
に
は

県
地
方
議
員
団
と
一
緒
に
広
域
連
合
に
直
接
改
善
を
求
め
る
と
と
も
に
１２

月
議
会
で
再
度
質
問
し
ま
し
た
。
こ
の
な
か
で
「
後
期
高
齢
者
の
医
療
診
査

の
受
診
対
象
者
を
平
成
２９
年
度
か
ら
見
直
す
。
１
年
間
に
生
活
習
慣
病
で
の

受
診
が
３
回
以
上
あ
り
、
か
つ
血
液
検
査
を
受
け
ら
れ
た
方
の
み
を
除
外
対

象
と
し
、
そ
れ
以
外
の
方
に
は
（
従
来
通
り
）
受
診
券
を
発
行
す
る
」
と
約

束
し
ま
し
た
。 

   ●…9 日(金)は、早朝甲南駅で宣伝、10 時から議会本会議・一般質問、19 時から草津で会議。●…

10 日(土)は、議会準備等・私用。●…11 日(日)は、8 時半から野洲で終日会議。●…12 日(月)は、10 時から議会本会議・一般質問、

夜実務等。●…13 日(火)は、9 時半から 12 時半まで議会総務常任委員会、午後ニュース作成、議会報告特集作成作業、18 時半か

ら医療生協事務局会議。●…14 日(水)は、10 時から大津で会議、13 時から草津で会議。●…15 日(木)は、集金・議会準備等。 
 

日本共産党の山岡光広議員は９日の本会議一般質問で、①政治団体「社会活力研究会」

と岩永氏の関係、②７５歳以上後期高齢者の健康診査と保険料の特例軽減措置の継続、

③就学援助制度入学準備金支給時期の改善、④国民健康保険制度の広域化について、⑤

旧甲賀病院跡地利用、⑥子どもの医療費を中学校卒業まで拡充について、３０分の持ち

時間いっぱい使って質問しました（通告は人口減少問題も含めて７項目でしたが時間が

足りず６項目に）。この日は旧甲南町議ＯＢの皆さんも傍聴にこられました。 

 

 

こ
の
な
か
で
岩
永
新
市
長
の
政
治
姿
勢
や
選

挙
中
の
公
約
、
代
表
質
問
に
対
す
る
答
弁
を
ふ
ま

え
て
、
旧
甲
賀
病
院
の
跡
地
利
用
と
子
ど
も
の
医

療
費
無
料
化
拡
充
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

（
人
口
減
少
問
題
は
時
間
切
れ
の
た
め
割
愛
）
。 

 

◆
子
ど
も
の
医
療
費
は
小
学
６
年
ま
で 

 

前
市
長
は
９
月
議
会
で
「
新
年
度
か
ら
中
学
校

卒
業
ま
で
拡
充
」
と
約
束
し
て
い
ま
し
た
。
岩
永

候
補
は
選
挙
中
こ
れ
を
「
バ
ラ
マ
キ
」
と
批
判
、

代
表
質
問
で
も
「
生
活
困
窮
者
へ
の
支
援
を
優
先

に
進
め
た
い
」
と
し
て
い
ま
し
た
が
、
山
岡
議
員

が
「
子
ど
も
の
医
療
費
無
料
化
は
子
育
て
支
援
策

と
し
て
有
効
。
完
全
無
料
化
を
拡
充
す
べ
き
」
と

質
問
し
た
こ
と
に
「
現
行
の
小
学
３
年
生
ま
で
完

全
無
料
化
を
６
年
生
ま
で
拡
大
す
る
。
現
行
制
度

に
所
得
制
限
を
設
け
る
こ
と
は
考
え
て
い
な
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。
拡
大
は
新
年
度
予
算
で
。 

 

◆
「
１
０
０
億
円
」
の
根
拠
は
示
せ
ず 

 

岩
永
候
補
が
選
挙
中
「
１
０
０
億
円
の
ハ
コ
モ

ノ
」
と
批
判
し
て
い
た
「
櫻
の
杜
構
想
」
（
旧
甲

賀
病
院
の
跡
地
利
用
）
。
山
岡
議
員
が
そ
の
根
拠

を
質
し
た
と
こ
ろ
「
前
市
長
の
目
玉
事
業
で
あ

り
、
専
門
家
か
ら
の
意
見
を
聞
き
、
大
よ
そ
の
事

業
費
を
試
算
し
て
、
政
策
論
議
を
呼
び
か
け
た
」

と
答
弁
。
山
岡
議
員
は
「
決
算
特
別
委
員
会
で
確

認
し
た
が
、
市
当
局
は
、
具
体
的
で
な
い
も
の
を

事
業
費
算
定
す
る
段
階
に
な
い
、
と
の
答
弁
で
あ

っ
た
。
そ
も
そ
も
複
合
的
公
共
福
祉
機
能
を
集
約

し
た
施
設
に
、
と
い
う
提
起
だ
け
で
あ
っ
て
内
容

に
つ
い
て
は
今
後
検
討
し
て
い
く
、
と
い
う
も
の

で
あ
る
の
に
、
選
挙
戦
の
中
で
、
そ
れ
を
１
０
０

億
円
と
宣
伝
す
る
の
は
問
題
」
と
指
摘
し
ま
し

た
。 

 

◆
跡
地
利
用
は
今
後
意
見
を
聞
い
て 

 

旧
甲
賀
病
院
の
跡
地
利
用
に
つ
い
て
岩
永
市

長
は
「
今
後
、
市
民
の
皆
様
の
意
見
や
議
会
で
の

議
論
を
ふ
ま
え
て
検
討
し
て
い
く
」
と
答
弁
し
ま

し
た
が
、
「
櫻
の
杜
構
想
」
に
つ
い
て
「
私
が
突

然
白
紙
に
し
た
も
の
で
は
な
い
。
前
市
長
が
白
紙

に
戻
さ
れ
た
の
で
は
な
い
か
、
と
認
識
し
て
い

る
」
と
筋
の
通
ら
な
い
答
弁
で
し
た
。 

 後期高齢者医療保険料の

特例軽減措置が新年度から

段階的に縮小・廃止されるこ

とに対し、山岡議員は「継続

するよう国に働きかけるべ

き」と求めました。 


